

„Denken heißt überschreiten.“

Ernst Bloch

Prof. Dr.med. Ulrich Gottstein

* 28.November 1926

† 30. Dezember 2025

Ulrich Gottstein war eine herausragende Persönlichkeit der deutschen Friedensbewegung, der unerschrocken seine Meinung und Haltung vertrat, dass ein Atomkrieg im Interesse der Menschen unbedingt verhindert werden muss. Vor jedem Forum und gegenüber jedem Adressaten und jeder Adressatin hat er die Grundbotschaft nach Hiroshima: „Wir werden Euch nicht helfen können!“ vorgetragen. Aber nicht nur politisch und gesellschaftlich mit Vorträgen und Reden, sondern auch im kleinen Kreis war er aktiv und engagierte sich mit Reisen und persönlicher Unterstützung für Menschen in Kriegsgebieten. Die IPPNW und die Friedensbewegung, gerade auch im Frankfurter Raum, werden ihn sehr vermissen und in seinem Sinn weiterarbeiten.

Barbara Bühneman-Dietrich, Ingeborg Dütcher-Storch, Anna-Karen Ehrhardt, Margrit Fehr, Sabine Farrouh, Christa Führer/Offenbacher Friedensinitiative, Gudrun Günther, Claudia Hontschik, Matthias Jochheim/IPPNW, Corinna & Ernst Kertel, Ursula & Fakhri Khalik, Christian Kohlsdorf, Michael Krawinkel, Helga Kühner, Claus Leitzmann, Karin Leukefeld, Eva R. Marx-Molliere, Claus Metz, Horst Schmitthenner, Thomas C. Schwörer & Hannelore Kaus-Schwörer, Ilse und Burkhard Staude, Gabriele & Bertram Thielmann, Jürgen Thomas, Stefan Unglaub, Willy Van Oyen/Friedens- & Zukunftswerkstatt, Thomas Wagner/pax christi, Ute Wellstein, Bernhard F. Winter, So Young Ryou.